



## Pressemitteilung

### Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

1. März 2023

Beruf & Bildung, Homepage, Kinder & Jugend, Veranstaltungen, Kultur

### **Musicalprojekt „Skyscraper“ mit Schülerinnen und Schülern der WMK**

Am Freitag, 17., und Samstag, 18. März, zeigen Schülerinnen und Schüler der Wiesbadener Musik- und Kunstschule (WMK) ihr Musicalprojekt „Skyscraper“ auf der Bühne des Kulturforums, Friedrichsstraße 16. Jeweils um 18.30 Uhr können sich die Besucherinnen und Besucher auf rund 20 Teilnehmerinnen und Teilnehmer freuen, die ihr gesangliches, tänzerisches und schauspielerisches Können präsentieren. Der Eintritt ist frei.

Dreh- und Angelpunkt des Musicalprojekts ist die Versammlung der Eigentümerinnen und Eigentümer eines Hochhauses, in der entschieden werden soll, was mit der seit langem leerstehenden Wohnung passiert. Mit Songs aus bekannten und modernen Musicals werden einzelne Stockwerke beleuchtet. Mit dabei sind Titel aus Klassikern wie Cabaret, Jekyll & Hyde und Grease, aber auch Songs aus modernen Musicals wie Hamilton, Mean Girls und Matilda. Die Zuschauerinnen und Zuschauer bekommen so Einblicke in das Leben unterschiedlichster Bewohnerinnen und Bewohner, was sie innerlich oder äußerlich bewegt, was sie voneinander trennt oder auch miteinander verbindet.

Seit Oktober letzten Jahres arbeiten die Schülerinnen und Schüler unter der Leitung von Christine Fürniß-Stephan nicht nur an Stimmtechnik, sondern auch an schauspielerischer Darstellung und tänzerischer Umsetzung des Projekts. Die Teilnehmenden konnten sich dabei mit individuellen Fähigkeiten und Ideen einbringen. Daraus entstanden sind ganz eigenen Geschichten über die Bewohner und Bewohnerinnen des „Skyscraper“.

+++